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            Detailed maps / Detaillierte Karten, Photo topos / Klare Fototopos, English/Deutsch (zweisprachig)


The guide will be sended by e-mail after money transfer is completed. / Der Kletterführer wird nach Geldeingang zugesendet (mail).


Wer auf Safari geht, die "Big Five" sehen möchte, wer den Kilimandjaro besteigen will oder wer Badeurlaub auf Sansibar macht, muss jetzt nicht mehr auf das Klettern verzichten. Die Kombination macht es aus. Dafür gibt es jetzt das neue Bouldergebiet Puma (bei Singida). Felsen so weit das Auge reicht erfreuen das Herz des Kletterers. Bouldern ist die perfekte Tätigkeit hier, aber wer lieber mit Seil klettert, kann Friends und Klemmkeile einpacken und ebenso glücklich werden. Klettern und Bouldern unter Palmen - in Tansania ist es möglich! Der abgebildete Kletterführer wird als PDF-Dokument nach Zahlungseingang zugesendet.


Seeing the big animals, scrambeling up Kilimandjaro or swimming in the Indian Ocean - all this pleasure can be combined with climbing now. Puma is the name of the new climbing area in the heart of Tanzania. Bouldering is the perfect thing to do but who prefers route climbing can also grab some friends and rocks and go out exploring. The guide describes 10 boulder sectors, how to get there and enjoys the eyes with magnificant pictures. It is a pdf-file which will be sended after payment.
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